

# PICKIN' SINGIN' GINZA Rocky Top

かわら版

第66号

発刊日 01.5.2

Yeah, ベネジーノ25

～ハミスター事件～ 奥井上

最近ストレーナーはおとどけ言葉曰く  
達まる時がお



may

春の中ひから何とか寒  
いですね。こないだ沖縄に  
行ったのが、沖縄は今年は  
暑くないとの事。この辺どうゆう感じに  
なるかとおものか。皆さん温度差が  
大きいので風邪など引くのか?

今月の田口マスターの動き

①夏に向かって満喫館！今月はロードナサ...  
→ 下北むき出しの満喫館を田口マスターがどうもロードナサのようだ。この  
中でも駐車場をとられた腹で心にそれこそ育ち盛りの子供のようにや  
り食いをして。→ 251メニューを自宅で  
3つと自分の姿をミラ  
あまりの前に懸念して  
夏に向かって海の用  
はしり始めた。

②森に帰るといつも...森に帰るといつも  
と思うから。ただそれだけなの  
だが、何をロコソハイタード。  
昼夜逆転生活、バツイチ、  
趣味バス釣り、金はないけど  
いい条件でOKな美人と優しい女性  
がいたり紹介しあげて下さい。

## 21世紀に残したいロックトーキー世纪末事件簿

～歴代アルバイト列伝～

①越田久崇

ロコソハイタードで面白、妙なもんを紹介したり。まずは2月1990～  
1994までの大学生活ある4年をロックトーキーで紹介。とてもかわ  
いらしいがロコソハイタード。15才Cパンクを始め高校時代のクラスで話して  
たりもあり、ほほ当然の如くロックで働くことにした。今までのバイトの中で  
一番頭が良がたと小柄ながら伸びの頑張明かすが、運営はほとんどそれはロコソハイタード。  
ボトルのもの客が現地に瞬間に  
記憶して、翌日のバイトの  
ついでにまた

と全くつかず。その後も大学を卒業しロコソハイタードで今も勤務

で上海にいる。4.5年日本に帰りたいといい。さあしかしフルガス

に飲んでからか。

②前田和久  
に腰が、ロコソハイタードを出した。男闘呼組やエックスも好きで、  
大量でかわらのCDを買おうか。

いつも俺が(UNO HATTA)で付けて出勤して朝からにやるこ

れる時「おひのロコソハイタード」、運営する所もあり、ハヤシさんによくしかられていた。

ハヤシさんとて体によじかれて「ロコソハイタード何気なく分かれて、

何が何をされた事もある。そん時は「ナゴヤ純本と同様、見子と暮らして、FBI、電器して、あの時小柳さんに

想ういた事が身につけね」とまく、ハヤシさんもひたたがへると満足した。後にはかわらさんが人生あるもんですね。

カントリーダンスを踊ろ!  
最近の手で踊りまるは迷うダンス集団がいる  
その人の人のんびりにカントリーダンスについて  
聞いてきました。

→ 10年前のうちリカで  
一ムーブでいる  
カントリーダンス 日本でもここ  
2.3年脚光を浴びてきて

カントリースクール マジニアで  
多く取り上げられています。

1時間半で平均1万歩  
の運動量があるのに東

京のマジニアでできる有酸素  
運動として運動不足  
太り気味の子たちが最も多く、若者  
も確実にロコソハイタードの元気な子たちが、  
リのロコソハイタードで踊っているのが

銀座スクールは?

新規開拓店舗3店舗カントリースクールで

月第2, 第4, 木曜日 13:00～18:00まで

料金 35,000円 貸講料 30,000円 12,800円

会員登録料 2,000円 オンライン料 1,000円

星子(山内) 03-3767-200 タイガース 03-37313582

スタン・スルー山で井伊洋の新人!

Old Father's Clockを製造!!

楽器 ロコソハイタードの金属スターフ  
でスタン・スルーム山のハンマー  
機械が古いいる。有田山  
の楽器ビデオを入手し、H  
athers Clockを製造した根  
據だ。先日ロコソハイタードのハンマ  
ーを販売せられたサミー・シラーのタグをもたら  
カントリースクールからサミー・シラーへと展開した  
困難なナリハと自らを課している。新規メン  
バーに向けて「スタン・スルーム山ヒュスクラン  
ホーリー」は歌詞をすべり出した。

チーフ井上の北朝鮮事件(8)

平成最後の夜はジーハイクス(人)  
いよいよ北朝鮮最後の夜、ホテルの最上階(45F)  
バーに詰め、沙祖のかさん達とフリード、そしてアーティ  
ていた。まだ井上君に会わせない人がいた。

朝れたチルハ、そして屋上眼鏡の男。

朝の3月は以前、福岡のKFCで飛行機に乗

て北朝鮮へと船で渡った。そこで「30  
いいい」は決して少しきめた。それから「アーティ

に」赤木良輔と名前で、その人は常に腰をつ

いていた。そして車の運転もよくて喜んでいた。

「北朝鮮は豊饒な人ばかりしかできない」と

あり、東洋に危惧して事が今最悪の形で表れてい

る。このままではアリカ年下に下り、道は往山

う金がかかる世界へと進む。確かに金

に日本は夢をもつてゐるのね。アリ

ケンの異常化で、母子による新規登録人の数に

伸びて、実に多い、北朝鮮はよい人々

の旅があり、親子の旅も豊富だ。でも日本に帰

りたいとした。珍重の日の夕方から北朝鮮を

の想いをもつて、旅館を過去をもじた。歌舞日本

いう国を覗いた朝の人の旅だ。それを

は歌が歌い、旅館も歌い酒をつぶぐれた

赤木良輔の歌で、日本と北朝鮮が一緒にいる

旅館を歌い始めた。そして平成最後の夜